



氏名

鹿毛 千聡

2017年 川崎医科大学卒業

略歴

2017年 川崎医科大学附属病院 初期研修医

2019年 川崎医科大学附属病院 耳鼻咽喉科学

後期研修医

座右の銘

迷ったらやれ

私の一週間

後期研修医2年目になり、
執刀できる手術の幅が広がりました。
後出血や感染がなかった時は
やはり安堵します。

| | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 | 日 |
|-------|---------|--------|------------|--------|----|---|---|
| 7:00 | | | | | | | |
| 8:00 | | | カンファレンス、回診 | | | | |
| 9:00 | 外来(書記) | 手術(外来) | 病棟 | 手術(外来) | 外勤 | | |
| 10:00 | | | | | | | |
| 11:00 | | | | | | | |
| 12:00 | | | | | | | |
| 13:00 | | | | | | | |
| 14:00 | 病棟or外来 | | 外来or外勤 | | | | |
| 15:00 | | | | | 病棟 | | |
| 16:00 | | | | | | | |
| 17:00 | カンファレンス | 医局会 | | | | | |
| 18:00 | | | | | | | |
| 19:00 | | | | | | | |



予演会を中心に抄読会やミニレクチャーを行います。ミニレクチャーは疾患や検査、治療など、上級医からテーマを与えられて 私達レジデントが発表します。なのでかなり入念に準備を進めます笑

休日は他科の同期と食事に行き、平日の疲れを癒します。ライブに行ったり旅行に行ったり美容室やネイルサロンに行ったりと、休日を充実させてメリハリをつけています！



耳鼻咽喉科を選んだ理由

耳鼻咽喉科医である祖父の話聞き、耳鼻咽喉科医である母の背中を見て育ちました。自然と、私も耳鼻咽喉科医になるんだろうなと思っていました。実際に学生や研修医となった時、この科以上に全く異なる臓器で多彩な疾患を扱う診療科はないと思い、改めて耳鼻咽喉科専攻医となることを決めました。



耳鼻咽喉科医になって一番印象に残っていること

化学放射線治療の有害事象が強く出た患者が笑顔で退院された時です。

やはり治療に難渋した方ほど自分の未熟さを痛感しますし、思い入れが強くなります。

実際に耳鼻咽喉科医になってみて

毎日違った疾患に触れているように思います。感染症、アレルギー、癌、睡眠時無呼吸…様々な疾患を経験できることは耳鼻科になって良かった感じたポイントの一つです。



上司からみたあなた

「何事にも熱心でいつも感心しています」とのお言葉を頂きました！



学生、専攻医へのメッセージ！

私は専攻医なので学生の皆さんへこのページを作成しているからには、耳鼻咽喉科医になってね！と言うべきですが、将来進むべき道は大いに悩んだ方が良いでしょう。専攻医となった私から言えるのは、耳鼻咽喉科を目指してもきっと後悔はしない、それだけです。一緒に耳鼻咽喉科医として医療を行えることを楽しみにしています！

